

# **La Obra me recordó que puedo ser santa en medio de la vida ordinaria**

Flor Coronado es agregada del Opus Dei y cuenta sobre su trayectoria personal y profesional, que le ha llevado a involucrarse en distintos proyectos con un alto impacto social. Uno de estos proyectos es Junkabal, un centro de promoción humana, social y espiritual de la mujer, con un gran crecimiento en los últimos años. Con motivo de los 70 años de la labor del Opus Dei en Guatemala, presentamos una

serie de historias que han transformado corazones por medio del espíritu de la Obra de Dios.

28/12/2023

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/la-obra-me-recordo-que-puedo-ser-santa-en-medio-de-la-vida-ordinaria/> (04/02/2026)